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ABSTRAK 

REIZA INAENY. NIM. 1908203230, “Analisis Pembiayaan dan Strategi 

Penanggulangan Pembiayaan Bermasalah Pada Akad Murabahah (Studi Kasus 

BMT Gunungjati Kedawung)”, 2023.  

BMT Gunungjati Kedawung memiliki banyak produk diantaranya 

murabahah, Mudharabah, wakalah, ijarah, qardhu hasan. Diantara salah satu produk 

yang ada  di BMT Gunungjati Kedawung yang paling diminati oleh nasabah adalah 

produk murabahah. 

Penelitian ini bertujuan untuk untuk mengetahui bagaimana pelaksanaan 

pembiayaan pada akad Murabahah di BMT Gunungjati Kedawung, untuk 

mengetahui bagaimana strategi penanggulangan pembiayaan bermasalah pada akad  

murabahah di BMT Gunungjati Kedawung. Metode yang dipakai dalam penelitian 

ini adalah metode deskriptif kualitatif. Teknik pengumpulan data menggunakan 

observasi,  interview, dan dokumentasi. Teknik analisis data dilakukan dengan tiga 

tahapa yaitu : redukasi data, data display, dan verifikasi data, serta pengecekan 

keabsahan temuan data menggunakan teknik triangulasi sumber dan metode. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa BMT Gunungjati Kedawung dalam 

pelaksanaan pembiayaan yaitu : nasbaah mengajukan persaratan dalam bentuk 

lisan, bisa mendatangi ke CS BMT atau bisa melalui pihak marketing, nasabah 

menyerahkan adminitrasi / persyaratan ke BMT, kemudia pihak amrketing 

melakukan survey lapangan untuk mengeratkan silaturahmi dengan nasabah, 

setelah marketing melakukan survey, kemudian persyaratan yang sudah diserahkan 

akan diproses melaui rapat komite yang dihadiri oleh kepala kantor, marketing, 

setelah melakukan rapat komite, kemudian nasabah mnunggu keputusan apakah 

pengajuannya diterma  atau tidak, jika disetujui akan membuatkan akad perjanjian, 

perhitungannya dan waktu pencairannya, namun apabila ditolak pihak BMT akan 

memberikan pernyataan berupa tidak bisanya permohonan untuk dicarikan  melalui 

WA atas persetujuan kepala kantor, dan kemudian penciran dilakukan oleh teller 

atas persetujuan kepala kantor. Dan pihak BMT Gunungjati Kedawung dalam 

strategi penanggulangan pembiayaan bermasalah sudah sesuai prosedur yang ada 

dimana strategi tersebut menggunakan rescheduling, reconditioning, resctructuring, 

hapus buku, hapus tagih, jaminan / agunan dan memberikan surat peringatan (SP). 

Resctructuring dan reconditioning dilakukan secara bersamaan dengan 

rescheduling agar tidak terjadi cacat saat dalam penjadwalan ulang.  

 

Kata Kunci :  Baitul Maal Wat Tamwil, Pembiayaan Murabahah Bermasalah, 

Strategi, Penanggulangan. 
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ABSTRACT 

REIZA INAENY, NIM. 1908203230, "Financing Analysis and Strategies for 

Dealing with Problematic Financing in Murabahah Contracts (Case Study of BMT 

Gunungjati Kedawung)", 2023. 

BMT Gunungjati Kedawung has many products including murabahah, 

mudharabah, wakalah, ijarah, qardhu hasan. Among the products available at 

BMT Gunungjati Kedawung that customers are most interested in is murabahah 

products. 

This study aims to find out how the implementation of financing on a Murabahah 

contract at BMT Gunungjati Kedawung, to find out how the strategy for overcoming 

problematic financing on a murabaha contract at BMT Gunungjati Kedawung. The 

method used in this research is descriptive qualitative method. Data collection 

techniques using observation, interviews, and documentation. Data analysis 

techniques were carried out in three stages, namely: data reduction, data display, 

and data verification, as well as checking the validity of data findings using source 

and method triangulation techniques. 

The results of the study show that BMT Gunungjati Kedawung in the 

implementation of financing, namely: the customer submits requirements in oral 

form, can come to BMT CS or can go through marketing, the customer submits 

administration / requirements to BMT, then the marketing party conducts field 

surveys to strengthen friendship with customers, after marketing conducts a survey, 

then the requirements that have been submitted will be processed through a 

committee meeting attended by the head of the office, marketing, after conducting 

a committee meeting, then the customer waits for a decision whether the application 

is accepted or not, if approved it will make a contract agreement, the calculation 

and time of disbursement, but if it is refused, the BMT will give a statement in the 

form of not being able to request it to be searched through WA with the approval 

of the head of the office, and then the cashout will be carried out by the teller with 

the approval of the head of the office. And the BMT Gunungjati Kedawung in the 

strategy for overcoming problem financing is in accordance with existing 

procedures where the strategy uses rescheduling, reconditioning, restructuring, 

write-off, write-off, guarantees / collateral and provides warning letters (SP). 

Restructuring and reconditioning are carried out simultaneously with rescheduling 

so that no defects occur when rescheduling. 

 

Keywords: Baitul Maal Wat Tamwil, Troubled Murabahah Financing, Strategy, 

Countermeasures. 
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 الخلاصة 

 

إنيني في عقود  ١٩٠٨٢٠٣٢٣٠نيم.  .  ريزا  التمويل  مشاكل  مع  للتعامل  والاستراتيجيات  التمويل  "تحليل   ،

  كونوغ جاتيكداونغ)  ٢٠٢٣ . بيت المال والتمويلالمرابحة )دراسة حالة

العديد من المنتجات بما في ذلك المرابحة والمضاربة   كونوغ جاتيكداونغ . بيت المال والتمويللدى  

  كونوغ جاتيكداونغ . بيت المال والتمويلوالوكالة والإجارة وقرض حسن. من بين المنتجات المتوفرة في  

 والتي يهتم بها العملاء أكثر من غيرها منتجات المرابحة.

 جاتي كونوغ والتمويل المال بيتحة في تهدف هذه الدراسة إلى معرفة كيفية تنفيذ التمويل على عقد مراب

في   كداونغ مرابحة  التمويل على عقد  مشكلة  التغلب على  إستراتيجية  كيفية  لمعرفة   والتمويل  المال بيت، 

. الطريقة المستخدمة في هذا البحث هي المنهج الوصفي النوعي. تقنيات جمع البيانات  كداونغ جاتي كونوغ

و والمقابلات  الملاحظة  تقليل  باستخدام  وهي:   ، مراحل  ثلاث  البيانات على  تحليل  تقنيات  تنفيذ  تم  التوثيق. 

البيانات ، وعرض البيانات ، والتحقق من البيانات ، وكذلك التحقق من صحة نتائج البيانات باستخدام تقنيات 

 المصدر والطريقة. 

أن   الدراسة  نتائج  العميل    كداونغ  جاتي كونوغ  والتمويل  المال بيتتظهر  يقدم  أي:   ، التمويل  تنفيذ  في 

أو     خدمة الزبائن كداونغ جاتي كونوغ  والتمويل  المال بيتالمتطلبات في شكل شفوي ، ويمكن أن يأتي إلى  

،   كداونغ جاتي كونوغ  والتمويل  المال بيت يمكن أن يخضع للتسويق ، ويقدم العميل الإدارة / المتطلبات إلى  

سوحات ميدانية لتعزيز الصداقة مع العملاء ، بعد إجراء مسح التسويق ، تتم  ثم الطرف التسويقي إجراء م

معالجة المتطلبات التي تم تقديمها من خلال اجتماع لجنة يحضره رئيس المكتب ، التسويق ، بعد إجراء اجتماع 

وافقة عليه ، فإنه اللجنة ، ثم ينتظر العميل اتخاذ قرار بشأن ما إذا كان الطلب مقبولاً أم لا ، وفي حالة الم

 جاتي كونوغ والتمويل المال بيتسيُبرم اتفاقية عقد ، وحساب ووقت الصرف ، ولكن إذا تم رفضه ، ستقدم 

بموافقة رئيس المكتب ، ثم   واتس اببيانًا في شكل عدم القدرة على طلب ذلك. تم البحث عن طريق    كداونغ

في إستراتيجية    كداونغ جاتي كونوغ  والتمويل  المال يتبيقوم الصراف بإجراء السحب بموافقة رئيس المكتب. و

التغلب على مشكلة التمويل يتوافق مع الإجراءات الحالية حيث تستخدم الإستراتيجية إعادة الجدولة ، التجديد 

(. تتم إعادة  رسالة تحذير ، إعادة الهيكلة ، الشطب ، الشطب ، الضمانات / الضمانات وتوفر خطابات تحذير ) 

 وإعادة التهيئة بالتزامن مع إعادة الجدولة بحيث لا تحدث عيوب عند إعادة الجدولة.  الهيكلة

 

 بيت المال وات تمويل ، تمويل المرابحة المتعثر ، الاستراتيجية ، الإجراءات المضادة.  :البحثالكلمات 
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